



PELAYANAN BERJALAN 100 PERSEN

## Terikat Aturan, ASN Bolos Tak Ada Toleransi

**YOGYA (KR)** - Hari pertama masuk kerja setelah cuti bersama Lebaran 2018 di Balaikota Yogya diawali dengan syawalan atau halal bi halal. Walikota Yogya, Haryadi Suyuti, mengaku tidak akan memberikan toleransi bagi ASN yang membolos karena sudah terikat aturan.

"Saya yakin dan percaya rekan-rekan mampu memegang aturan dengan baik. Ada aturan libur dan aturan masuk. Laporan yang saya terima tadi, tingkat kehadiran sudah dipatuhi. Tapi jangan hanya masuk terus pulang. Saya juga menjamin pelayanan secara formal sudah berjalan seratus persen," urai Haryadi usai syawalan bersama ribuan pegawainya, Kamis (21/6).

Menurutnya, seperti tahun-tahun sebelumnya, lingkungan kerja di



KR-Ardhi Wahdan

**Haryadi Suyuti menerima salam-salamannya mengawali hari pertama masuk kerja usai libur Lebaran.**

Pemkot Yogya sudah terbangun tradisi yang cukup baik. Hari pertama kerja usai libur panjang, jumlah pegawai yang mendahului pulang kurang dari

satu persen. Meski terbilang sedikit, namun tetap dikenai sanksi administratif sesuai disiplin ASN.

Haryadi justru mengapresiasi pegawainya yang tetap bertugas selama cuti Lebaran. Mulai dari petugas layanan kependudukan, kedaruratan, kesehatan, perhubungan, pengawasan dan lainnya. "Ada tujuh instansi yang tetap bekerja saat masa cuti Lebaran. Sampai akhir pekan ini pun mereka masih bertugas hingga tingkat kunjungan wisatawan kembali kondusif. Mereka yang perlu diapresiasi," tandasnya.

Sementara itu, hasil pantauan atau sidak oleh Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Yogya juga tidak menemukan adanya pelayanan yang terlambat beroperasi di hari pertama kerja. Koordinator Forpi Kota Yogya, Harry Cahya, menilai meski diawali dengan syawalan namun instansi pelayanan publik tetap mengesakan petugas jaga.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	(Dhi)-c
1. <b>FORPI</b>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
2. <b>Inspektorat</b>	<input type="checkbox"/> Positif	<input checked="" type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Inspektorat	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Forpi			
3. BKPP			

Yogyakarta, 17 Desember 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005